

ご寄附いただいた皆様からのメッセージ

川崎市市民ミュージアム収蔵品の修復に向けて御寄附をいただき、ありがとうございました。

※公表を希望されていないメッセージは掲載しておりません。

令和3年2月受付分

長い時間を要すると思いますが、ミュージアム再開の時を心待ちにしています。

令和3年1月受付分

収蔵品の修復、施設の復旧再開に向けて尽力されている方々に心より敬意と感謝を申し上げます。

遠くに住んでいても身近に感じるミュージアムです。被害復旧・修復の道のりは長く、決して平坦ではないことではしょうけれど、見守り続けていきたいです。

令和2年12月受付分

貴重な収蔵品を守り、未来へとつないでいってください。

令和2年7月受付分

元市民ミュージアム市民委員です。遠く離れましたが、ミュージアムを応援しております。地域史を学んでいる当会は設立以来ミュージアムの見学、学芸員皆様のご講義などで大変お世話になっています。博物館・美術館・映像の3つを備えた国内でも唯一の施設で、収蔵品26万点の内、23万点が被害にあったと伺いました。古文書を始めとした貴重な諸資料を少しでも良い状態で後世に残して頂きたいと考え、些少ですが会員の総意で寄付をさせて頂きました。お役立て頂けると幸いです。温暖化の影響による集中豪雨多発を考慮した移転を含め多くの検討課題が山積され、ご苦労されている事と思いますが一日も早い再開を願っています。

令和2年6月受付分

市民ミュージアムにまた行ける日を楽しみにしています。復旧作業頑張ってください！

令和2年4月受付分

貴重な映像資料の復旧に役立ててください。